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Abstract (en)
[origin: US4860934A] A closure for receptacles is provided which can be produced in one piece by injection molding or the like from plastic material
and has a rigid pouring spout linked to the base of the cap-shaped, substantially rigid closure body which is disposed in swivelling fashion between
a locked position folded down in the plane of the base and a position being approximately vertical thereto and is connected to the cap body via a
membrane-like flexible wall portion. The pouring spout has at its circumference one or several bar projections, over which a bar projection engages
which can be elastically bent outwards in the locked position to secure the pouring spout in this position.

Abstract (de)
Es ist ein Verschluß (i) für Behälter vorgesehen, der einstückig durch Spritzgießen oder dgl. aus Kunststoff hergestellt werden kann und eine am
Boden des kappenförmigen, im wesentlichen steifen Verschlußkörpers angelenkten Verschlußtülle (14) aufweist, die zwischen einer in die Ebene
des Bodens abgeklappten Verschlußstellung und einer dazu etwa senkrechten Stellung schwenkbar angeordnet und mit dem Kappenkörper über
einen membranartig flexiblen Wandbereich (4) verbunden ist. Die Ausgießtülle (14) weist an ihrem Umfang einen oder mehrere Riegelvorsprünge
(20, 27) auf, die von einem elastisch ausbiegbaren Riegelvorsprung (23, 25) in der Verschlußstellung übergriffen wird, um die Ausgießtülle in dieser
Lage zu sichern.
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